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No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

1

・県道2号線について
①七里駅入口交差点と班縄橋信号に挟まれた
所のマンション前に横断歩道があるが、信号機
がない。道路の整備拡張に伴い車の通行量も
増えてきており、横断歩道を渡ろうとしても大半
の車は止まってくれず渡るのに苦労する。区画
整理事業で道路も広くなり、横断者も増えてい
る。警察のどちらの部署が相談窓口か教えてい
ただきたい。

②道路の北側部分は広い歩道が整備されつつ
あるが、風渡野天神社側（南側）は歩道も無く危
険。南側の歩道の整備について伺いたい。

①信号機の設置については、大宮東警察署交通課交通規制係が
窓口となっておりますので、そちらにお問い合わせください。
【見沼区役所くらし応援室】

②都市計画道路の整備は、第2期のさいたま市道路整備計画にお
いて平成26年～平成30年の期間を区切り、優先的に整備する路
線を定め、進めおります。ご質問ありました大宮岩槻線の当該区
間につきましては、将来的に、4車線・25メートルへ整備を行う計画
となっておりますが、現在の整備計画に位置付けがないことから整
備時期は未定となっております。
　なお、第3期のさいたま市道路整備計画は、現在検討をしており
ます。
【建設局土木部道路計画課】

2

・風渡野南地区の区画整理事業地内は雑草が
生え放題のままで刈られていない。地区内の公
園は先日草刈りがあったが、他の整理地はその
ままである。防犯上好ましくないので、草刈りの
実施をお願いしたい。

・風渡野南地区については、組合施行の土地区画整理事業地内
であることから、風渡野南特定土地区画整理組合が組合管理地の
草刈を行っておりますが、今回ご要望のあった土地については、土
地所有者の管理地であることから、所有者に草刈の依頼を行った
と伺っております。
【都市局まちづくり推進部区画整理支援課】
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